

Betreff:**Fahrradständer an Bushaltestellen****Organisationseinheit:**Dezernat III
66 Fachbereich Tiefbau und Verkehr**Datum:**

05.11.2015

BeratungsfolgeStadtbezirksrat im Stadtbezirk 321 Lehndorf-Watenbüttel (zur
Kenntnis)**Sitzungstermin**

04.11.2015

Status

Ö

Sachverhalt:**Beschluss des Stadtbezirksrates:**

Die Verwaltung wird gebeten, die Bushaltestellen im Stadtbezirk hinsichtlich der Erforderlichkeit zur Errichtung von neuen und Erweiterung von vorhandenen Fahrradabstellplätzen zu überprüfen und das Ergebnis dem Stadtbezirksrat mitzuteilen.

Stellungnahme der Verwaltung:

Die Verwaltung plant Fahrradständerstandorte nach eigener fachlicher Einschätzung unter Berücksichtigung von statischen Daten (wie Einwohnerzahlen, Entfernung zu Haltestellen, Bedienungshäufigkeit im ÖPNV usw.) und auf Grundlage von Beobachtungen vor Ort, die aber immer nur Momentaufnahmen darstellen können.

Vorrangig richtet die Verwaltung daher ihre Standortplanung für Fahrradständer an Bushaltestellen an aktuellen Vorschlägen und Anregungen aus Ratsgremien, Stadtbezirksräten sowie von Mitbürgerinnen und Mitbürgern aus. Dieses Verfahren hat sich bewährt, weil es den tatsächlichen Bedarf in der Regel am besten abbildet.

Eine Überprüfung aller rund 600 Bushaltestellen im Stadtgebiet durch die Verwaltung wäre weniger zielführend als die Berücksichtigung der Hinweise aus der Bevölkerung.

Dieses bewährte Verfahren sollte beibehalten werden, um Fehlinvestitionen zu vermeiden und die vorhandenen Mittel effektiv und bedarfsoorientiert einsetzen zu können.

Um die Situation vor Ort zu optimieren, nimmt die Verwaltung deshalb gerne Anregungen und Vorschläge zu potenziellen Standorten sowie zur Anzahl der notwendigen Fahrradständer von Mitgliedern des Stadtbezirksrats entgegen, die aufgrund der Ortskenntnis und in Kenntnis konkreter Wünsche aus der Bürgerschaft oder ortsspezifischer Besonderheiten die Situation dergestalt beurteilen können, dass die Aufstellung von Fahrradständern an den Bushaltestellen im Stadtbezirk Lehndorf-Watenbüttel bedarfsgerecht erfolgt. Aktuell stehen noch Fahrradständer auf dem städtischen Bauhof zur Verfügung, so dass auf Hinweise kurzfristig reagiert werden kann.

Leuer

Anlage/n:

keine

